

VIERNES 22 DE SEPTIEMBRE DE 2023

OBRAS/ SERVICIOS/ INFRAESTRUCTURAS

Castilblanco pondrá en marcha la nueva depuradora de agua potable antes de que finalice 2023 PÁG. 3

Tal como ha adelantado la empresa adjudicataria, DINOTEC S.L., las obras avanzan según los plazos previstos, encontrándose en estos momentos el proyecto al 70% de su ejecución final. La construcción de esta nueva depuradora percutirá en un aumento del caudal y mejora de la calidad del agua, dando respuesta así el Ayuntamiento a los problemas de abastecimiento que históricamente registra nuestro pueblo.



EMPLEO

Abierto hasta el 30 de septiembre el plazo de solicitud para la nueva convocatoria de ayudas para autónomos

Destinadas a compensar los gastos por el aumento de los costes del gas y la luz. PÁG. 2

MÚSICA

Última semana para matricularse en la Escuela Municipal de Música PÁG. 4

Las clases darán comienzo el lunes 2 de octubre, siendo la presentación del curso el sábado 30 de septiembre.

DEPORTES

Bádminton entre las opciones deportivas que el Ayuntamiento incorpora a su oferta para esta temporada 2023-24 PÁG. 4

SEGURIDAD

El Ayuntamiento refuerza la seguridad ciudadana con la incorporación de un nuevo agente a la plantilla de la Policía Local

Tras superar el Curso de Ingreso en el Instituto de Emergencias y Seguridad Pública de Andalucía (IESPA) desde este martes el nuevo agente ya presta su servicio a la ciudadanía como funcionario de carrera. PÁG. 3



Publicado el listado definitivo con la relación de personas admitidas y excluidas en el Programa para la Prevención de la Exclusión Social 2023

Desde este jueves los vecinos y vecinas pueden consultar en el tablón de anuncios municipal el listado definitivo con la relación de las personas admitidas en el programa que, un año más, el Ayuntamiento, gracias a la Diputación, pone en marcha para la prevención de la exclusión social.

La cuantía destinada a la formalización de contratos con carácter temporal asciende a más de 63.000€, de los que se beneficia-



rán una treintena de personas.

Los contratos serán a jornada completa, con una duración máxima de un mes, de los que podrán beneficiarse aquellos vecinos y vecinas que precisen disponer de recursos económicos con carácter de urgencia.

Estos irán destinados a tareas de limpieza y mantenimiento. Se formalizarán en función de las necesidades del servicio.



Nueva ayuda dirigida a autónomos y empresarios para compensar el sobrecoste energético en 2022

Desde la Concejalía de Empleo se informa de la nueva convocatoria de ayudas abierta por la Junta de Andalucía para aquellos autónomos y empresarios, cuyos negocios se vieron afectados durante el pasado año por las subidas de electricidad y gas natural.

El plazo de solicitud se mantendrá abierto hasta el 30 de septiembre, siendo el único requisito que el importe de facturación anual de electricidad o gas sea igual o superior al por-

centaje fijado en la convocatoria. Tal como ha informado el Concejal del Área, Jesús Romero, las solicitudes se tramitarán de forma rápida y sencilla, a través de Internet, animando a todos los vecinos con un negocio a su cargo a que soliciten dichas ayudas.

No se requerirá adjuntar documentación ni presentar justificación, una vez aprobada.

El pago de las ayudas se hará efectivo antes de que finalice 2023.

Hasta el 27 de septiembre se podrán tramitar las solicitudes dentro de la segunda fase de las Becas MEC

También desde la Concejalía de Educación se recuerda a todos aquellos estudiantes que solicitaron las Becas MEC en el mes de mayo que hasta el próximo miércoles 27 de septiembre se podrán revisar los datos académicos cumplimentados en la solicitud inicialmente.

En este plazo los solicitantes deberán también confirmar el centro en el que se cursarán los estudios durante el 2023-24, datos personales, cuenta bancaria y domicilio en el que residirán.

Las gestiones se realizarán digitalmente a través de la Secretaría Virtual.

Aquellos vecinos y vecinas que no dispongan de los recursos informáticos necesarios para dicha tramitación podrán solicitar este servicio, mediante cita previa, a través de la web municipal www.castilblancodelosarroyos.es, en el enlace CITA PREVIA.





Las obras de construcción de la nueva depuradora de agua potable se encuentran al 70% de la ejecución final del proyecto

Con la obra civil ya ejecutada y el montaje de los equipos exteriores finalizado, esta semana el Alcalde ha visitado las obras de construcción de la nueva depuradora de agua potable en el Pantano de Los Molinos, cuyos trabajos se encuentran en estos momentos al 70% de la ejecución

final del proyecto. Según las previsiones, y tal como han informado responsables de la empresa adjudicataria, DINO-TEC SL., las obras finalizarán en 2023, dando así el Ayuntamiento respuesta a los problemas de abastecimiento que históricamente registra Castilblanco.

“La construcción de la depuradora y la mejora de las infraestructuras hidráulicas era uno de los compromisos prioritarios para este Equipo de Gobierno. Tras años de gestiones, trámites y mucho trabajo podemos decir que, gracias a la solidaridad de la Diputación de Sevilla, la nueva

depuradora de agua ya es prácticamente una realidad para nuestro pueblo”. Las obras se centran en estos momentos en la instalación de las tuberías que unen los equipos exteriores para la potabilización del agua, a falta de la instalación de la bomba de impulsión encargada de traspasar

el agua del pantano, una vez depurada, al depósito de La Malena.

Un paso más en la ejecución de este importante proyecto para Castilblanco, con una inversión de más de 1.074.380€, que mejorará significativamente las infraestructuras hidráulicas, lo que repercutirá en un aumento del caudal y mejora de la calidad del agua.



El Ayuntamiento amplía la plantilla de la Policía Local con la toma de posesión de un nuevo agente



Este martes, el Alcalde y el Concejal de Personal, Jesús Romero, han presidido el acto de toma de posesión de Manuel Jesús Zambrano Rivera como nuevo Policía Local, quien desde esta misma semana ya presta su servicio a la ciudadanía como miembro de las Fuerzas y

Cuerpos de Seguridad del Estado. Un acto en el que se ha reconocido la importancia del trabajo que realizan estos agentes en beneficio de la seguridad de Castilblanco y a cuya plantilla se han incorporado a lo largo de los dos últimos años un total de 4 nuevos efectivos.

Tras la firma del acta, el Alcalde manifestaba que desde el Equipo de Gobierno se continuará trabajando por seguir ampliando la plantilla de la Policía Local, “según nos vaya permitiendo la normativa vigente, lo que repercutirá significativamente en la mejora de la seguridad ciudadana”.

Tu Ayuntamiento Informa

Deportes amplía las opciones deportivas con la oferta de talleres en el Gimnasio Municipal

A la oferta de Escuelas Deportivas Municipales se suman también los talleres deportivos que durante esta temporada 2023-24 se impartirán en el Gimnasio Municipal, dirigidos al público adulto, con el siguiente horario:

Gimnasia Mantenimiento: Lunes y Viernes de 17:30 a 18:30 h.

Gimnasia Adaptada: Martes y Jueves de 17:30 a 18.30 h.

Pilates: Miércoles de 17:30 a 18:30 y Viernes de 19:00 a 20:00 h.

Zumba/ Aerobic: Lunes y Miércoles de 19:00 a 20:00 h.

Baile: Martes y Jueves de 19:00 a 20:00 h.

Asimismo, un año más, las instalaciones del Gimnasio Municipal volverán a cederse a Clubes y Asociaciones Deportivas para el desarrollo de otros talleres repitiendo en este 2023/24 con **pilates**, martes y jueves de 20:00 a 21:00 h, y **step** los lunes, miércoles y viernes de 20:30 a 21:30 h. de 19:00 a 21:00 h.

Más información en el Ayuntamiento.



La temporada 2023-24 sumará también entrenamientos de bádminton dos días a la semana

El plazo de inscripción para las Escuelas gestionadas por el Ayuntamiento (baloncesto, voleibol y fútbol), finalizará el viernes 29 de septiembre

La Concejalía de Deportes presenta una de las novedades de la temporada, la ampliación de la oferta deportiva con la inclusión de una nueva modalidad: bádminton, cuyos entrenamientos se desarrollarán dos días en semana en el Pabellón Cubierto.

Según ha avanzado la Concejala de Deportes, Cristina Romero, "lo que pretendemos es ofrecer a nuestros menores la posibilidad de que conozcan y se familiaricen con otros

deportes, en este caso el bádminton, atendiendo la demanda vecinal".

En este sentido, y dado que se trata de un proyecto inicial, los entrenamientos serán libres, sin ningún tipo de tasas ni inscripción, pudiendo asistir todos los menores que así lo deseen. Las clases comenzarán en el mes de octubre.

Asimismo, les recordamos que el plazo para apuntarse a las Escuelas Deportivas Municipales gestionadas directamente por

el Ayuntamiento, cuyos entrenamientos darán comienzo el próximo jueves, finalizará el viernes 29 de septiembre, con una cuota anual de 25€, incluyendo equipación.

Para el resto de Escuelas Deportivas gestionadas por Clubes y Asociaciones Deportivas, y que esta temporada abarcan las modalidades de Pádel, Gimnasia Rítmica, Atletismo y Taekwondo, el plazo de inscripción estará abierto todo el año.

El Club de Lectura *Más que palabras* retomará sus encuentros semanales el miércoles 27 de septiembre

El libro *El maestro de la mano negra*, de Carlos Algora, será el encargado de abrir la temporada. Como cada año, la Biblioteca Municipal prestará un ejemplar del libro objeto de lectura a cada miembro del Club.

Una actividad con la que además de practicar la lectura a solas y de forma reflexiva, los integrantes podrán descubrir otras historias paralelas, tantas como lectores

tiene el Club.

Con carácter gratuito, a través de este taller desde la Concejalía de Cultura se pretende incentivar la lectura, al mismo tiempo que se invita a los vecinos a que hagan uso de la Biblioteca.

CLUB DE LECTURA ADULTO
"Más que palabras"



Última semana para matricularse en la Escuela Municipal de Música cuya presentación del curso será el sábado 30 de septiembre

Una vuelta a la actividad que estará marcada, sin duda, por la mejora de las infraestructuras del Centro de La Cruz, que retoma el curso con nuevo mobiliario y libre de barreras arquitectónicas, donde se está procediendo a la instalación de un ascensor y a la unión de los dos edificios existentes a través de una pasarela peatonal en altura.

En cuanto a la oferta educativa el alumnado podrá elegir entre 13 especialidades instrumentales y Lenguaje Musical, para todos los mayores de 7 años, mientras los menores de 4 a 6 años podrán comenzar a jugar con la música con las clases de Iniciación.

El plazo de matriculación estará abierto hasta el jueves 28 de septiembre.